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Horaires d’ouverture au public des bureaux de la Mairie : 

Du lundi au jeudi  de 10h à 12h & de 15h à 18h 

Vendredi de 10h à 12h & de 15h à 17h00 

Mairie : Tél : 04.68.39.50.04  Email : mairie.st-laurent-de-cerdans@wanadoo.fr 

Bureau de Tourisme : Tél : 04.68.39.55.75 / 06.14.19.30.89 

Email: saintlaurentdecerdans@vallespircanigo.com  

Régie électrique : 06.30.18.58.49 / 04.68.67.33.67 

Eau et assainissement : 04.48.07.08.75 

Camping : 04.68.39.54.64   Piscine : 07.56.42.26.79 

Médiathèque : 04.68.85.05.08 Ouverte le mercredi de 9h30 à 12h, le vendredi de 14h à 17h30  

Déchetterie : 04.68.87.39.80 Ouvert tous les jours de 9h à 12h et 13h30 à 17h30 sauf le mercredi. 

Pompiers : 18 ou 112 Samu: 15  Gendarmerie: 17 

Gendarmerie de Prats de Mollo : 04.68.39.70.01  Gendarmerie d’Arles sur Tech : 04.68.39.10.04 

Médecins : Dr M. et Mme RIERA : 04.68.39.50.63  Pharmacie : 04.68.39.50.17 

Kiné : Mme PRATGINESTOS : 04.68.54.31.45 / M. GOUVIAC : 06.45.08.84.26 

Cabinets infirmiers : Françoise FERNANDEZ : 06.10.79.89.79, Nathalie CANTON : 06.17.94.41.93, 
Claire VIDONI-SAQUE : 06.27.09.69.37 

Florence CUNADO : 06.19.22.54.15, Laetitia ROGEL : 06.14.46.00.94,  

Nathalie CAMBRES : 06.70.30.79.42 

CCAS : Marie CAMPSOLINAS : 04.68.39.50.04  

France Services sur Rdv au 04.48.07.20.85 

Assistante sociale : permanence 2éme et 4éme jeudi du mois de 10h à 12h sur rendez-vous: 
04.68.87.50.80 

 

M. le Maire reçoit sur rendez-vous en priorité le mardi.  
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DITO 
Economie, éduction, solidarité, sécurité 

 

L’attractivité d’un territoire se décline à partir de certains paramètres. Saint Laurent, 
comme la plupart des communes rurales, est confronté à ce problème. Qu’il me soit permis 
d’énoncer les quatre thèmes essentiels : 

 La présence du service public et des équipements 

 L’environnement et le cadre de vie 

 L’économie, la situation de nos entreprises 

 La sécurité 

S’agissant des services publics, pour l’essentiel, je citerai les écoles, la poste, la maison de santé, la maison de 
retraite. Vos élus se sont battus pour assurer leur maintien sur notre territoire. L’école a été l’objet d’une sup-
pression de classe. L’effectif actuel (63 élèves) et les projections pour la rentrée 2025 nous imposent une vigi-
lance particulière. 

A l’unanimité, nous avons dénoncé la scolarisation à domicile et refusé toute scolarisation extra-muros. Les 
relations enseignants élus sont excellentes et les orientations de notre nouvelle Directrice sont conformes à 
celles des élus (projet d’école). 

Concernant les équipements, la Maison du Patrimoine, faisant référence au passé industriel et artisanal de notre 
cité ou à la Retirade, une deuxième tranche de travaux est prévue avec le concours de la Région et de l’Europe. 
Elle concerne la scénographie, les traditions locales, l’ours, inscrit au patrimoine immatériel de l’Unesco, l’his-
toire du mouvement ouvrier, du syndicat, des syndicalistes au début du 20ème siècle… 

Les équipements destinés à la jeunesse : le parcours de santé de l’Ille, le skate parc, le terrain de tennis, le city 
stade, la piscine en cours de rénovation... 

L’environnement et le cadre de vie, le chemin de randonnée, voie partagée (autos-vélos), grâce à la participa-
tion du Conseil Départemental. Qu’il me soit permis de remercier notre conseiller départemental Alexandre 
Reynal pour cette formidable réalisation. 

Par contre, la situation de nos commerces ou entreprises nous interpelle. La liquidation du garage, suivie d’une 
vente aux enchères particulièrement pénible, la cessation d’activité du Fournil Laurentin, la mise en redresse-
ment judiciaire des Toiles du Soleil : un combat difficile que mènent vos élus, un combat que nous gagnerons 
grâce au soutien logistique de la C.C.I et de la Chambre des métiers (reprise d’activité) ou soutien du personnel 
(Toiles du Soleil). 

Je ne saurai conclure mon propos sans évoquer la sécurité, le grave problème des addictions, les incivilités. 
Grâce à l’action de Monsieur le Président de l’Intercommunalité Claude Ferrer, depuis quelques semaines, la 
brigade de gendarmerie mobile du Haut-Vallespir est présente sur le terrain. Elle est à votre écoute pour solu-
tionner vos problèmes du quotidien (incivilités, vols, addictions) et assure, au minimum, une permanence tous 
les 10 et 24 de chaque mois au centre socio-culturel. 

Je vous devais ces informations. Notre village, grâce à son attractivité, dans le public, comme dans le privé 
(nouvelle vie du château de l’Ille) a de nombreux atouts. Ensemble, élus, population, soyons les acteurs de 
notre quotidien pour mieux vivre à Saint Laurent de Cerdans. 
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11 septembre 2024 

 

CONVENTION CONSTITUTIVE D’UN GROUPEMENT DE COMMANDE POUR LA MISE EN ŒUVRE D’ACTIONS 

DE FORMATION : 

 

Présentée par la Communauté de Communes cette convention permet d’adhérer à un groupement de commande pour la mise en 

œuvre d’actions de formations pour les personnels afin d’obtenir des prix attractifs. Vote à l’unanimité. 

 

MARCHE ASSURANCES : 

Un appel d’offre a été lancé pour reconduire les contrats d’assurances décomposés en 6 lots : 

Lot 1 : Dommage aux biens et personnes 

Lot 2 : Assurances responsabilité et défense recours 

Lot 3 : Flotte automobile et accessoires 

Lot 4 : Protection juridique 

Lot 5 : Protection fonctionnelle et protection juridique défense pénale des agents et des élus 

Lot 6 : Assurances des risques statutaires 

Les compagnies retenues sont les suivantes : 

GROUPAMA pour le Lot 1 

SMACL pour les Lots 2-3-5 et 6 

PROTEXIA pour le Lot 4 

 

EXONERATION FISCALE « France RURALITE REVITALISATION » 

Exonération fiscale pour les professionnels de santé : Vote à l’unanimité. 

 

DECISION MODIFICATIVE :  

Ouverture de crédits budgétaires supplémentaires sur la ligne des travaux de rénovation des gîtes de la Forge del Mitg.  

Ouverture de crédits sur la ligne « Provisions pour impayés » 

Vote à l’unanimité. 

 

SUBVENTIONS FNADT et FEDER 

Dossiers de demandes de subvention à déposer pour le projet de scénographie de la Maison de la Mémoire et du Patrimoine 

A.ABET 

Vote à l’unanimité. 

 

VENTE AUX ENCHERES : 

Délibération autorisant Monsieur le Maire a participé à la vente aux enchères du matériel et stock du Garage SANCHEZ qui aura 

lieu prochainement. Vote à l’unanimité 

 
QUESTIONS DIVERSES : 

PISCINE : La rénovation va débuter prochainement 

Subventions obtenues : 

DETR : 27 309 € 

Conseil Départemental : 17 618 € 

 

SCENOGRAPHIE : 

Subvention FEDER : Le projet a été retenu le 5 Août 2024 pour 91 000 € 

Manque subvention Comité de massif  FNADT 

 

REGROUPEMENT DES ECOLES : 

Transfert de la classe de Mme HOUMS dans la salle d’exposition du 1er étage du Musée à partir des vacances de Toussaint et pour 

toute la durée des travaux.  

 

CLOTURE REGIE DE RECETTES CSCS : Il convient de clôturer cette régie étant donné que depuis un certain temps les 

chambres du centre socio culturel et sportif ne sont plus louées. 

 

RECENSEMENT : Aura lieu du 16 Janvier au 15 Février 2025. 
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28 novembre 2024 

 

CONVENTION DE MISE A DISPOSITION DES LOCAUX DE LA MAISON DE SANTE : 

La convention signée à la date du 1er Novembre 2023 entre la Commune et la Communauté de Communes du Haut Vallespir con-

cernant la mise à disposition des locaux de la maison de santé à la Communauté des communes doit être modifiée et notamment 

son article  5 – Durée de la convention : « La présente mise à disposition débutera le 1er Novembre 2023 pour une durée de 3 ans 

avec une date rétroactive au 18 Mai 2020, période écoulée couvrant le temps de réalisation des études et travaux pris en charge 

par la Communauté de Communes du Haut Vallespir ». Vote de la nouvelle convention à l’unanimité. 

 

DEMANDE SUBVENTION DETR 2025 : 

Un dossier doit être déposé avant le 31 Décembre 2024 afin d’obtenir une subvention dans le cadre de la DETR pour financer le 

projet de travaux d’aménagement et mise en sécurité de la R.D. 3 en agglomération (De la Place Gabriel Péri jusqu’à l’épicerie 

l’Epi du Moulin). Vote à l’unanimité. 

 

DECISION MODIFICATIVE : 

Afin de pouvoir passer les dernières écritures comptables de l’année, il convient de réajuster des lignes budgétaires. Vote à l’unani-

mité. 

 

SUBVENTION AU C.C.A.S : 

Vote à l’unanimité pour le versement d’une subvention de 10 000 €uros au C.C.A.S. 

 

SOUTIEN A LA CANDIDATURE AU LABEL « RESERVE INTERNATIONALE DE CIEL ETOILE »  

Délibération prise en soutien à la candidature du Parc Naturel Régional des Pyrénées Catalanes et du Canigo Grand Site au label de 

Réserve Internationale de Ciel Etoilé pour la valorisation de l’environnement nocturne et du patrimoine étoilé. Vote à l’unanimité. 

 

EMPRUNT :  

Dossier pour l’obtention d’un prêt de 250 000 €uros à déposer auprès de la Banque des Territoires afin de financer les travaux de 

restructuration du groupe scolaire Pierre et Marie Curie. Vote à l’unanimité. 
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Organisé par l’Institut national de la statistique et des études économiques, le recensement de la 

population se déroulera du 15 janvier au 15 février 2025. Vous serez prévenus par courrier et 

par la visite d’un agent de recensement muni d’une carte officielle. Réservez-leur un bon accueil. 

Le recensement est un acte simple, un geste civique utile à tous et obligatoire. 

L’Insee est le seul organisme habilité à exploiter les questionnaires et cela de façon ANONYME. On 

peut se recenser de manière très simple sur internet (solution recommandée), sur papier à re-

mettre à l’agent recenseur ou à la Mairie. 
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Depuis le 1er juin 2024 toutes les communes de moins de 2000 habitants ont l’obligation de donner 

un nom aux voies publiques qui n’en avaient pas, et d’attribuer un numéro de porte à chaque maison. 

Cette mesure doit permettre de faciliter le travail des livreurs, des facteurs ou encore des secours, 

mais elle est également indispensable pour le raccordement à la fibre.  

La Commune a confié la mission d’adressage à un technicien de la Poste en collaboration avec la Mai-

rie. Le travail d’adressage a commencé en novembre 22 jusqu’en février 24. Ce travail a abouti à la 

création d’une base d’adresse locale qui a été publiée et qui est consultable sur la page dédiée : 

https://adresse.data.gouv.fr/bases-locales/jeux-de-données . Elle est librement consultable et réutili-

sable par les services publics, les fournisseurs d’énergie, de GPS, les bureaux d’études, les secours…  

A Saint Laurent de Cerdans, nous avions 64 lieux-dits que nous avons dû supprimer et renommer en 

attribuant à chaque rue de ces lieux-dits des noms. Il a fallu également attribuer un numéro à beau-

coup de maisons qui n’en avaient pas, et renuméroter certaines rues (les maisons ayant été ratta-

chées à une rue existante ou nouvellement créée compte tenu de la suppression du lieu-dit). 

La numérotation a suivi un ordre logique pour les rues du village, un côté pair et un côté impair, 

pour les routes qui ont été créées et qui desservent des habitations isolées, nous avons opté pour une 

numération métrique (en partant du début de la route le numéro est attribué suivant le nombre de 

mètres qui séparent l’habitation). 

Les noms de rues qui ont été attribués ne sont pas le fait du hasard. Ils ont été retrouvés dans les ar-

chives communales sur un ancien plan cadastral datant d’avant 1955. Il en est ainsi pour les rues 

créées à la Forge del Mitg, à Puig-sec d’Abaix, à la Rouderasse et aux Casottes. 

Durant l’été le secrétariat de la Mairie a édité un certificat d’adresse à chaque propriétaire concerné. 

(401 certificats d’adresse en tout). Le certificat a été établi par habitation (souvent au nom du pro-

priétaire, il est bien entendu que si l’épouse a besoin de justifier sa nouvelle adresse, elle peut se servir 

du certificat de son époux et fournir en plus une attestation d’hébergement : il n’a pas été délivré un 

certificat de son époux et fournir en plus une attestation d’hébergement : il n’a pas été délivré un 

certificat d’adresse à chaque membre du foyer).  

Les plaques des rues ont été commandées et seront placées prochainement par les services munici-

paux. (Un délai de fabrication imposé ne nous a pas permis de les installer en même temps que vous 

avez reçu votre certificat d’adresse).  

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre collaboration qui vous oblige à effectuer des 

démarches administratives et espérons que vous ne subirez pas de désagréments compte tenu de ces 

changements. A l’avenir ce long travail d’adressage devrait faciliter la vie de nos facteurs, de nos li-

vreurs mais surtout de nos services de secours. 
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Clara Thomas, la nouvelle sous-préfète de l’arrondissement de Céret, est venue à la ren-

contre de la Municipalité le jeudi 11 juillet pour découvrir notre village. Une séance de 

travail a permis à Monsieur le Maire d’aborder plusieurs problèmes. L’apparition en juin de 

la fièvre catarrhale ovine en Vallespir qui touche 12 fermes, dont une Laurentine, qu’il 

faut aider financièrement pour l’achat de vaccins. Des moyens sont aussi nécessaires pour 

mieux combattre l’incivilité, l’insécurité et les addictions, lutte prioritaire pour la munici-

palité. La mise en place d’une brigade pérenne de 2 gendarmes, dans le Vallespir, pa-

trouillant jour et nuit, assure déjà une première réponse. Les travaux en cours ont été en-

suite évoqués : la centrale photovoltaïque, la voie verte reliant la Forge-del-Mitg au Noell, 

le regroupement des écoles maternelle et primaire, la continuation de la scénographie à la 

Maison du patrimoine… 

Les projets communaux ont enfin été présentés : l’amélioration et la sécurisation de la dé-

partementale traversant la commune, la rénovation de la place de la Gare, les travaux à 

la piscine, la modernisation de l’éclairage public… 

La séance levée, la sous-préfète a tenu à visiter les Toiles du soleil. Elle s’est enfin rendue à 

Création catalane, où Céline Albert, la directrice, lui a présenté la boutique et expliqué le 

travail artisanal effectué dans l’atelier lors de la fabrication des espadrilles. 
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Malgré ces dernières années de sécheresse, n’oublions pas que nous pouvons être victime de fortes pluies 

entrainant des inondations importantes . 

La catastrophe de Valence nous l’a rappelé dans toute son horreur. 

La méditerranée trop chaude à cause du changement climatique, la bétonisation, l’artificialisation de nos 

sols , la rencontre de l’air chaud avec l’air froid de nos reliefs sont d’autant de causes pouvant conduire à 

des épisodes de précipitations soudaines et très importantes. 

En tant que citoyen , ayons quelques réflexes ; 

Lorsque l’alerte orange passe au rouge à Météo France, on peut s’informer sur le site : 

www.vigicrues.gouv.fr et être attentif aux consignes données par les autorités et être prêt a évacuer si on me 

le demande. 

  

 Je prévois un « kit de survie « avec une lampe de poche, eau, nourriture non périssable, vêtements 

chaud , médicaments, papiers importants et d’identité. 

 Je ne prend pas ma voiture ; je reporte mes déplacements : rdv , courses…. 

 Je me soucie des personnes proches: voisins âgés… 

 Je m’éloigne des cours d’eau, des ponts … 

 Je ne descend pas dans les sous sols ou garage pour récupérer ma voiture et je me réfugie en hau-

teur. 

 Je ne m’engage pas sur un route inondée , un passage à gué fermé. 

 Je ne vais pas chercher mes enfants à l’école,  ils seront mis en sécurité. 

Et surtout avec une petite radio a piles dans votre « kit de survie » , tenez vous informé et restez à l’écoute 

des consignes de sécurité des autorités. 

http://www.vigicrues.gouv.fr/
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En continuité de la vélo route qui relie Manyaques à La Forge del Mitg, le Conseil Départe-

mental a prévu de transformer la piste des Thermes en voie partagée. Ce secteur relie la 

Forge del Mitg au Bilbé en passant sur le Soula et le Noell. Cette voie de partage entre le vélo, 

la voiture et les piétons devra accepter un trafic automobile roulant à des vitesses modérées. 

Coût de l’opération : 667 000 €. La participation de la commune de 10% soit 66 700 €. 

L’étape suivante consistera à relier ce dernier tronçon à Coustouges. 

 
Il est l’un des équipements les plus énergivore et consommateur d’eau de la commune. Ainsi, 

la piscine municipale va être réhabilitée. Elle a été inaugurée en 1967, rénovée en 2004 et 

un chauffage solaire installé en 2012. Avec des étés de plus en plus chauds, elle accueille de 

plus en plus de monde. La municipalité a pris la 

décision d’engager un projet de rénovation pour 

un montant de 126 000€ TTC. 

Ainsi le remplacement du carrelage existant par 

un tour en béton « peau de mouton », du liner 

qui est endommagé et fuit énormément, de la 

bâche abîmée par le soleil ou le gel et le système 

de traitement de l’eau permettra une bonne acti-

vité dans de bonnes conditions de confort et de 

sécurité. 

Pour cela, nous avons obtenu une aide de l’Etat de 

27 309€, de la région 21 000€ et du Départe-

ment 17 618€. 

Le mobilier entourant la piscine (transats, sièges, 

bancs et parasols) viendront compléter la rénova-

tion lors d’une deuxième tranche pour le bien-

être de chacun.  
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Le projet de lotissement communal au quartier de la Sort est lancé avec pour maitre 

d’œuvre Marcou Habitat.  

Des logements locatifs sociaux et à accession sociale à la propriété seront disponibles.  

Pour tout renseignement se rapprocher de la Mairie au 04-68-39-50-04  
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Chers habitants de Saint-Laurent-de-Cerdans, nous sommes heureux de vous présen-
ter ChâteauTech, une nouvelle entreprise qui redonne vie au château de l'Ille, construit 
en 1890.  

Ce lieu exceptionnel, qui restera un site privé, accueillera des séminaires d’entreprises, des 
retraites de dirigeants, ainsi que des ateliers dédiés à l'innovation et au bien-être.  

Des visiteurs du monde entier viendront découvrir notre région, désireux de se ressourcer 
et de collaborer dans un cadre enchanteur, niché au cœur des Pyrénées.  
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Le CAUE 66 est à votre disposition pour : 

 Restauration ou réhabilitation. 

 Aménagements extérieurs 

 Construction ou extension 

 Intervention Conseil Général 
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Nous appelons à tout les pro-

priétaires de chiens de faire un 

effort de citoyenneté, la com-

mune met à disposition de 

nombreuses canisettes dans le 

village.  

La propreté du village est l’af-

faire de tous . 
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La Maison de Santé de Saint Laurent a ouvert :  

 Les Infirmières reçoivent sur Rendez-vous du lundi au vendredi. 

 Les docteurs RIERA reçoivent sur Rendez-vous le jeudi matin et le samedi matin. 

 Permanence d’une infirmière spécialisée dans l’addictologie et la santé mentale à 
la Maison de Santé Rendez-vous au 04-68-87-24-49.  

Reprise des Permanences d’Assistante Sociale le deuxième et 
quatrième jeudi matin de chaque mois en Mairie.  

Rendez-vous au 04-68-87-50-80 

France services Sur rendez-vous          
au 04-48-07-20-85 le premier mardi 
de chaque mois en Mairie de 13h30 à 
16h30. 

Pour tout complément d’information s’adresser au CCAS : 

ESA du Vallespir—Alzheimer prise de rendez-vous au              
04-68-39-64-41. Nous vous rappelons que 16 séances par an 
sont gratuites. 
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Le samedi 19 octobre, l’Amicale nous a fait le plaisir de faire une halte dans notre village, pour 

nous faire admirer une quinzaine de SIMCA (P60, Aronde, Versailles, Baulieu…). Elles ont re-

joint les trois amenées un peu plus tôt par Jean Ricar, un Laurentin fervent collectionneur. 

Après la présentation de leurs bolides, les membres du club ont visité la Maison du Patrimoine 

et de la Mémoire André Abet. Ils ont apprécié le verre de l’amitié offert par la Municipalité et 

organisé par le Bureau d’Information Touristique. 

Une belle après-midi d’échange 

avec deux chorales, Bompas 

Canta dirigée par Alain Camps 

et l’Orfeó de St Laurent de  

Cerdans dirigé par Olivier Sans. 

Ce concert s’est fini en apo-

théose avec un final commun 

en chantant l’Estaca. 
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Un temps magnifique a accompagné les festivités 2024. Tout le tissu associatif du village nous a 

enchanté avec de très belles fêtes, regroupant de nombreux vacanciers et laurentins. 

Photos de Jules Roget et Hélène Rosé 
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La sainte patronne des musiciens  

« Ste Cécile » a été célébrée par la 

clique fanfare le Réveil Laurentin à 

la salle de l’Avenir  par un majes-

tueux concert qui se termina sur 

une magnifique sardane  « Flama 

del Canigó »   

Ce concert a été suivi par la tradi-

tionnelle messe. Le Réveil Laurentin 

fêtera ses 80 ans en 2025. 
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L’association le Petit Point Laurentin a organisé le 

Marché de Noël, regroupant plusieurs artisans locaux 

à l’intérieur de la halle polyvalente.  Ce fut un succès 

les laurentins ont répondu présents. Le passage du 

Père Noël a ravi les plus jeunes. 

Le dimanche 4 août, le challenge Raymond 

Chadeyron a connu un beau succès. Par le 

nombre de participants, car 24 quadrettes 

de boule lyonnaise étaient en course, deux re-

présentaient la BSL. La finale, très disputée a 

vu la victoire de l’équipe de Camille Chadey-

ron, petite fille de Raymond. Il aurait été fier 

de sa victoire et de la voir, tout sourire, tenir 

le trophée, lors de la remise des récompenses 

par Alexis Campsolinas président de la BSL et 

du maire Louis Caseilles. Ce succès, la BSL le doit aussi à tous ses bénévoles, qui répondent toujours pré-

sents dans la préparation du concours et tout au long du week-end, accueil et convivialité étant une 

priorité, sans oublier les bons repas préparés.    
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L'entente du Haut Vallespir devient L'entente du Vallespir. En effet un projet de développement et de 

pérennisation du rugby dans le Vallespir était nécessaire. Après beau-

coup de discussion avec le Céret sportif et l'entente du haut Vallespir et 

l'école de rugby de l'entente du Vallespir autour d'un projet commun. 

Formation, fidéliser les joueurs et renforcer nos clubs. Ces axes de 

travail pour promouvoir le rugby dès le plus jeune Age et être en ca-

pacité à nos joueurs de pouvoir jouer à leur niveau dans le Vallespir. 

Pour cela nous nous sommes mis d'accord sur un nom commun 

VALLESPIR. Donc Céret sportif devient Céret Sportif Vallespir, 

L'école de rugby Vallespir et l'Entente du Haut Vallespir devient l'En-

tente du Vallespir. De plus L'entente du Vallespir reprend l'école de 

rugby d'Arles, Prats de mollo, st Laurent de cerdans et Amélie-les bains et reste naturellement associé 

à ERV. 

Ce projet devrait déboucher sur des passerelles entre des joueurs espoirs de Céret et l'entente du Val-

lespir, sur un même fond de jeu et sur l'élargissement du choix proposé à tout joueurs de tout 

âge...Tout cela mettra du temps mais les bases sont lancées et l'entente du Vallespir avec Céret sportif 

Vallespir ont des tutorats et se consacre à la formation très sérieusement des jeunes et au développe-

ment du rugby sur son territoire. 

A l'instant où j'écris cet article, l'entente du Vallespir, a bien 

lancé sa saison. Une deuxième place dans une poule relevée. 

Des bons résultats qui prouvent le bien vivre dans le club. 

Cette année , nous avons de la profondeur de banc avec un 

même niveau de jeu , ce qui n'est pas négligeable et permet 

des rotations appréciées par les joueurs.... Nous espérons al-

lier performance et plaisir autour du club et de notre sport 

tant aimé. En décembre nous entamerons les matchs retour 

et à la fin du moi de Mars , nous serons fixés sur notre place 

et la suite que nous nous serons donné le droit de pour-

suivre. L'entente du Vallespir Profites de remercier les 

Sponsors, les Mairies de Prats, St Laurent Arles et Amélie pour leurs dons et subventions. Sans cela 

nous n'existerions pas. Aussi un grand merci à tous nos supporter qui viennent nous encourager et 

pousser derrière les joueurs. Grace à vous, les dimanches s'animent dans notre Vallespir et des pages 

s'écrivent.....Le Club vous en est très reconnaissant et vous donne rendez-vous autours des stades. 

Visca L'Entente, Visca le Vallespir 
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L’école de musique a été créée en 1998 avec les 

communes de St Laurent de Cerdans et Prats de 

Mollo. En 2006 elle est intégrée au sein de la 

Communauté de Communes du Haut Vallespir, et 

depuis 2022 elle rassemble les deux Communau-

tés de Communes du Vallespir et du Haut Valles-

pir. Elle rayonne sur 25 communes, six sites 

d’enseignement (St Laurent, Prats, Palalda, Cé-

ret, Maureillas et St Jean Pla de Cort) et 300 

élèves inscrits en 24-25 dans 19 disciplines.  

Elle intervient aussi dans les écoles primaires et maternelles du territoire avec 3 intervenants à 

temps complets.  

Sur St Laurent de Cerdans, 5 professeurs (guitare, piano, trompette, trombone, batterie) in-

terviennent dans les locaux du parc du Centre socio auprès de 26 élèves.  

En juin 2024, le projet de la comédie musicale « la maison enchantée » a rassemblé les élèves 

des écoles primaires du territoire pour 3 concerts avec les élèves de l’école de musique.  

Quelques jeunes musiciens Laurentins se sont produits sur la scène du Festival 543 à Cous-

touges.  

Pour 2025, vous pourrez retrouver l’école de musique pour les Fêtes de l’Ours des enfants et 

les classes de chants, violons, guitares à la journée mobilité verte organisée par la Communauté 

de Communes du Haut Vallespir, le samedi 29 mars 2025 sur St Laurent. 
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Rifle – Loto de fin d’année 

Samedi 21 décembre à 20h30 

Mercredi 25 décembre à 17h00  

Samedi 28 décembre à 20h30 

Mercredi 1 janvier 2025 à 17h00  

À la Salle de l’Avenir 

Carnaval et Fête de l’Ours le 21, 22 et 23 février 25 

 LOUIS CASEILLES 

Maire de St Laurent de Cerdans et les membres du Conseil Municipal, 

vous présentent leurs meilleurs vœux  

Feliç any nou  

et vous convient à la cérémonie des vœux le 

Vendredi 31 Janvier 2024 

à 18h00 Salle de  l’Avenir 

Repas des aînés le vendredi 20 décembre 


